



4月 つなぎ



◇入園・進級おめでとうございます◇

新年度がスタートしました。

今年は、新型コロナウイルスの影響で、例年以上に慌しい年度始めとなりましたが、引き続き子どもたちの安全を第一に取り組んでまいりたいと思います。

初めて園生活を始める子どもたちにとってはさまざまな期待や不安もあることだと思います。

保育園では、ご家庭と連携をとり、お子さんの家庭生活を考慮しながら、一人一人のお子さんの気持ちを温かく受け止め保育にあたりたいと思います。

一日も早く保育園生活に馴染んで、先生や友達と一緒に遊んだり安心して生活ができ、「保育園って楽しい！」そんな様子が子どもたちから伝わってくるよう保育を進めていきたいと思います。

保育園がお子さんにとって楽しく、安心して生活できる場としてまた、様々な遊びや人との関わりを通して心豊かな子どもに育つことを願っています。

保育園運営につきましては、保護者の方をはじめ、地域の皆様の協力も得ながら、より良い保育園づくりをしていきたいと思います。子どもたちの元気いっぱいの笑顔が見られるよう職員一丸となって精一杯努力していきます。一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

* 本荘保育園保育目標 *

「素直で明るい元気な子」を育てます。

「遊び」を通して「生きる力」の基礎を育てる

幼児はすべて「遊び」という多くの体験を通して育ちます。自然のなかで力いっぱい、また、与えられた様々な感動できる環境のなかで自発的に、黙々と忍耐強く、身体が疲れるまで根気強く遊び、意欲をもって、よく動く手足を育て、思考力の芽生えとなる、よく考えられる頭を育て、言葉も育て、人とモノに触れ合うなかで、よく感じる心が育っていきます。私たち保育士は、「遊び」という学びの体験を通し「生きる力」の基礎が育つよう援助していきます。

